

Wir sind für Sie da



Geschätzte Kunden und Geschäftspartner

In der aktuellen Coronavirus (COVID-19)-Situation ist der Stiftungsrat und die Leitung des Hauses Herbstzytlos in Mauensee aufs Höchste bestrebt, die weitere Verbreitung des Coronavirus einzudämmen, Solidarität zu zeigen und alle notwendigen und angewiesenen Massnahmen einzuleiten und umzusetzen. Oberste Priorität hat hierbei die Gesundheit unserer Mitarbeitenden, unserer Gäste sowie die reibungslose Weiterführung des Betriebes und jeglicher Arbeitsprozesse.

Der von uns erarbeitete Massnahmenplan betrifft einerseits die Aufrechterhaltung aller betrieblichen Aktivitäten vor Ort, andererseits erlaubt er, dass ein kleiner Teil unserer Mitarbeitenden ihrer Tätigkeit im Homeoffice nachgehen können. Die notwendigen technischen Voraussetzungen sind geschaffen, so dass der Betrieb eine reibungslose Kommunikation mit unseren Kunden und Geschäftspartnern zu jedem Zeitpunkt gewährleisten kann. Dennoch könnten möglicherweise Wartezeiten in der Bearbeitung eines Anliegens entstehen. In diesem Falle bitten wir Sie um Verständnis.

Das ganze Team dankt Ihnen herzlich für die Kenntnisnahme. Das Vertrauen in uns, und die stets erfolgreiche Zusammenarbeit schätzen wir sehr. Wir sind fest davon überzeugt, dass wir durch Kommunikation, Solidarität und grosses Engagement diese Ausnahmesituation gemeinsam meistern werden.

Von Herzen wünschen wir Ihnen viel Energie, Kraft und vor allem Gesundheit in diesen aussergewöhnlichen Tagen.

Carol Sarbach & Sabrina van Tilburg
Leitung Haus Herbstzytlos